

## Zusammenfassung

Was verrät das alltägliche, wirtschaftliche Handeln von Friseurinnen an ihrem Arbeitsplatz über Frankfurt am Main, Dortmund, Glasgow und Birmingham? Unter dem Paradigma »Eigenlogik der Städte« etablieren junge sozialwissenschaftliche Ansätze urbane Räume als lokal spezifische (Sinn-)Welten, in denen sich bestimmte Eigenarten beobachten lassen, die von den Bewohnerinnen und Bewohnern mittels unbewusster, alltäglicher Praktiken beständig reproduziert werden. Anna Laura Raschke eröffnet über die Verbindung von Stadt- und Wirtschaftssoziologie eine originelle Perspektive für die Stadtforschung.

## Abstract

What can we learn about Frankfurt/ Main, Dortmund, Glasgow, and Birmingham by looking at the daily routines in hairdressers? Following the paradigm of the “intrinsic logic of cities” urban spaces are established as locally specific symbolic worlds where certain unique qualities can be observed, that are reproduced by the inhabitants through day-to-day practices. Anna Laura Raschke opens a unique perspective for urban research by combining urban and economic sociology.